
地域まちづくり部会報告概要 
 
 
（１）城東区マスコットキャラクターの活用について 
〔部会意見〕 
・区のキャラクターの着ぐるみは、歩く際には付添人がいないと歩けないし、他のキ
ャラクターに比べて表現できることが少ないのではないか。 

・自由にいつでも街角に出られる、何か方策がないのか。 
〔区の考え方〕 
・城東区マスコットキャラクター「コスモちゃん」の着ぐるみは、空気を送り込んで
中に入る形態であり、中からは外が見えにくいため、移動の際は横で人が誘導して
いる。 

・手を動かすなど、簡単な動きはできるので、区民まつり等で写真を撮って喜んでい
ただいたり、貸し出しも可能であるため、地域等の行事で活用いただいている。今
後も周知に努めてまいりたい。 

 
（２）まちのごみ問題について 
〔部会意見〕 
・大型店舗等ができ、道路の歩道を掃除されない様子で、歩道がごみだらけになって
いる。 

・ごみ箱が少なくなったことが、ごみを町に捨てることにつながったと思うが、何か
町をきれいにする取り組みができないのか。 

・もと城東区役所前の溝にたばこの吸い殻が多い。落ち葉が多いのは仕方がないが、
ごみも捨ててあって、今まですごくきれいだったのに、人がいなくなると、どんど
ん汚くなると思うので、対策があればと思う。 

〔区の考え方〕 
・城東区役所では職員にボランティアでの早朝清掃を募り、区役所周辺の清掃を行っ
ている。その際にもと区役所周辺についても重点的に行ってもらうよう職員には声
をかけ、できるだけきれいに保つよう心がけている。 

・空き缶やたばこのポイ捨てを防止するため、「ごみゼロの日」の活動に参加するな
ど、まちの美化に関する意識啓発を行っていく。 

 
（３）区内南部でのイベントについて 
〔部会意見〕 
・城北川はすごい盛んだが、南のほうでも何かという話について、検討するのであれ
ば、この部会では。 

・一番ネックは、城北川は大阪市が管理しているが、寝屋川、第二寝屋川、平野川は
大阪府の管轄であるため、やり方の難しさというのがついて回るだろうという話は
出ている。 

〔区の考え方〕 
・川について、南エリアというのは集客的なイベントを実施するというのは難しいか
と考えている。ただ、市民活動担当で実施している既存事業の中で、南エリアで何
かできないかというのは検討してまいりたい。例えば音楽事業等で、何かやれない
かなというのは検討してまいりたいと考えているので、よろしくお願いしたい。 

 
 

※その他の部会意見 
 ・一体的な緑化活動、地下鉄駅構内の案内板についてなど 
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